
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag. Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme 

der Verwaltung vor (AT/0001/2021/1). 

 

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und FW begrüßen den Antrag. Die WGS-Fraktion gibt zu 

Protokoll, dass sie den Antrag gerne mitträgt, so wie er von der CDU-Fraktion beantragt wurde, mit 

Aussetzung der Sondernutzungsgebühren bis Ende des Jahres. Die SPD-Fraktion spricht sich ebenfalls 

für eine Aussetzung der Sondernutzungsgebühren aus, könnte sich aber auch der Stellungnahme der 

Verwaltung anschließen. 

 


